

# Master en Sciences de l'Administration des Affaires (MSc) spécialisation en Finance et Banque



## POINTS CLÉS :

- Expérience de Swiss UMEF : depuis 1984
- Organisateur : Faculté des Sciences de Gestion
- Durée de Programme : 2 ans à temps plein
- Nombre de crédits : 120 ECTS
- Méthodes d'enseignement : Cours, conférences, débats, études de cas, discussions et présentations
- Langue d'enseignement : Section française ou anglaise ou bilingue

Swiss UMEF se réserve le droit d'accepter ou de refuser un candidat sans motivation. Le contenu de toutes nos formations est la propriété de Swiss UMEF qui a le droit de faire toute modification sans avis préalable.



## Description :

Le programme MSc avec une spécialisation en Finance et Banque est conçu pour offrir aux participants une compréhension approfondie des concepts et des pratiques financières, ainsi que les compétences en gestion nécessaires pour exceller dans le domaine des affaires et de la finance. Il associe des cours de gestion d'entreprise à des cours spécialisés axés sur les domaines de la finance et de la banque, permettant aux étudiants de développer une expertise pointue dans ces domaines.

## Objectifs :

- Comprendre les concepts financiers clés : évaluation des actifs, gestion des risques, portefeuille.
- Explorer les opérations bancaires, le crédit, les produits, les réglementations.
- Analyser les budgets et prendre des décisions éclairées.
- Gérer des portefeuilles diversifiés, évaluer les risques et les rendements.
- Explorer les marchés financiers : actions, change, dérivés.
- Gérer les risques financiers grâce à des dérivés, des stratégies.
- Maîtriser la communication financière complexe avec les parties prenantes.

## Opportunités de Carrière :

- Banquier d'Investissement
- Analyste Financier
- Gestionnaire de Portefeuille
- Responsable de la Finance d'Entreprise
- Banquier Commercial
- Gestionnaire d'Actifs
- Conseiller Financier

## Compétences visées :

- Les diplômés acquerront une compréhension approfondie des concepts et des pratiques financières, y compris l'évaluation des actifs, la gestion des risques et de portefeuille.
- Ils développeront des compétences dans les opérations bancaires, la gestion du crédit, les produits financiers et la conformité réglementaire dans le secteur bancaire.
- Aptes à analyser les finances d'entreprise, ils prendront des décisions éclairées pour améliorer la performance commerciale.
- Excellant dans la gestion de portefeuilles d'investissement diversifiés, ils évalueront les risques et optimiseront les rendements.
- Possédant une compréhension complète des marchés financiers, y compris les actions, le change, et les dérivés.
- Ils intégreront l'expertise financière dans la gestion globale de l'entreprise et le leadership, contribuant ainsi au succès organisationnel.

## Programme Master en Sciences de l'Administration des Affaires (MSc) spécialisation en Finance et Banque

### Première année 60 crédits (ECTS)

- Gestion du marketing
- Capital humain et gestion des talents
- Communication des affaires
- Comptabilité pour managers
- Droit des affaires
- Leadership, gestion d'équipes
- Finance d'entreprise
- Transformation Digitale
- Gestion stratégique
- Management de projet et prise de décision

### Deuxième année 60 crédits (ECTS)

- Méthodologie de Thèses
- Gestion des Risques et Compliance
- Stratégies Bancaires et Investissements
- Gestion de Portefeuille
- Banque et Gestion Bancaire
- Fusions et Acquisitions
- Thèse

## Nos accréditations et certifications :



Institution accréditée selon la LEHE pour 2022 - 2029



## Master of Science in Business Administration (MSc) specialisation in Finance and Banking



### KEY POINTS:

- Swiss UMEF's Experience: since 1984
- Organizer: Faculty of Sciences Management
- Length of the program: 2 years full time
- Number of credits: 120 ECTS
- Methods of teaching:  
Courses, Conferences, debates, case studies, discussions and presentations
- Teaching languages:  
French or english or both

Swiss UMEF has the right to accept or refuse a candidate without having to motivate its decision.  
The content of all our programmes are the property of Swiss UMEF.  
Swiss UMEF reserves the right to introduce changes.



### Description:

The MSc programme with a specialisation in Finance and Banking is designed to provide participants with a deep understanding of financial concepts and practices, along with the management skills necessary to excel in the realms of business and finance. This programme combines core courses in business management with specialised courses focused on the areas of finance and banking, enabling students to develop sharp expertise in these domains.

### Objectives:

- Grasp key finance concepts: asset valuation, risk management, portfolio.
- Explore banking operations, credit, products, regulations.
- Analyse corporate finances, make informed decisions.
- Manage diversified portfolios, assess risks, returns.
- Explore financial markets: stocks, forex, derivatives.
- Handle financial risks through derivatives, strategies.
- Master intricate financial communication with stakeholders.

### Career Opportunities:

- Investment Banker
- Financial Analyst
- Portfolio Manager
- Corporate Finance Manager
- Commercial Banker
- Asset Manager
- Financial Consultant

### Learning outcomes:

- Gain an in-depth understanding of financial concepts and practices, including asset valuation, risk management, and portfolio management.
- Become proficient in banking operations, credit management, financial products, and regulatory compliance within the banking sector.
- Excel in analysing corporate finances and making well-informed decisions to enhance business performance.
- Acquire skills in managing diverse investment portfolios, assessing risks, and optimising returns.
- Develop a comprehensive understanding of financial markets, including stocks, forex, and derivatives.
- Integrate financial expertise into overall business management and leadership, contributing to organisational success.

## Programme Master en Sciences de l'Administration des Affaires (MSc) specialisation in Finance and Banking

### First Year 60 crédits (ECTS)

- Marketing Management
- Human Capital and Talent Management
- Business Communication
- Accounting for Managers
- Organisational Behaviour
- Leadership, Team Management
- Corporate Finance
- Digital Transformation
- Strategic Management
- Project Management and Decision Making

### Second Year 60 crédits (ECTS)

- Thesis Methodology
- Risk Management and Compliance
- Banking and Investment Strategies
- Portfolio Management
- Bank and Banking Management
- Mergers and Acquisitions
- Thesis

### Our accreditations and certifications:



Institution accredited pursuant to HEdA for 2022 - 2029

